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Résumeé

A travers notre ¢tude, nous visons a déterminer les répercussions de 1’agres-
sion sur Gaza sur la valeur de la marque Coca-Cola en mesurant les diffé-
rentes dimensions de cette valeur.

L’étude a abouti a une conclusion générale selon laquelle les consommateurs
de la ville de Jijel ont évalué négativement la marque Coca-Cola a la lumiere
de I'agression sur Gaza, que ce soit en termes de nom de la marque, de fi-
deélité, de qualité ou de notoriété. Cette situation a conduit a un boycott de
la marque et a son remplacement par des boissons locales. Cela confirme
que les orientations politiques des institutions jouent un role décisif dans le
maintien ou non de la valeur d’une marque. Les réductions et les promotions
ne peuvent justifier un comportement négatif des institutions actives sur les
marchés locaux ou internationaux.

Mots-clés

Valeur de la marque, Coca-Cola, Agression sur Gaza

Abstract

Through our study, we aim to determine the repercussions of the aggression on
GazaonCoca-Colabrandvaluebymeasuringthedimensionsof thebrand’svalue.
The study reached a general conclusion that consumers in the city of Jijel
negatively evaluated the Coca-Cola brand in light of the aggression on Gaza,
whether in terms of the brand name, loyalty, quality, or brand awareness, so
the situation developed into a boycott of the brand and replacing it with local
drinks. This confirms that imstitutions political orientations play a decisive
role in maintaining brand value or not, discounts and promotions cannot
justify any negative behavior of institutions that active in the local or inter-
national markets

Keywords

Brand value, Coca- Cola, Aggression on Gaza
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